

令和2年度さぬき市教育委員会第2回臨時会会議録

1 日 時	令和2年4月20日(月) 開 会 午後5時30分 閉 会 午後6時08分			
2 場 所	寒川第2庁舎会議室			
3 出席状況	出席委員	教育長	安藤 正倫	
		委員	徳田 二三男 得丸 慶子 廣瀬 強 多田 俊 西尾 由香	
	欠席委員		なし	
	事務局	教育部長	中野 敏記	
		教育総務課長	谷 訓昌	
		学校教育課長	富田 克美	
		教育総務課課長補佐	高西 恵(会議録作成者)	
その他説明等のため出席した者		なし		
4 会議に付した議案及び審議結果				
日 程	議案番号	件 名	審議結果	公開状況
日程第1		会期の決定について	—	公開
日程第2		会議録署名委員の指名について	—	公開
日程第3	協議第2号	さぬき市立小・中学校の臨時休業期間の延長について	協議終結	公開
5 会議録署名委員	安藤 正倫、西尾 由香			
6 特記事項	なし			
7 会議内容				
開 会				
教育総務課長	ただ今から、令和2年度さぬき市教育委員会第2回臨時会を開会します。開会に当たり、教育長から挨拶を申し上げます。			
教育長	(挨拶) それでは、開会します。 本日の議事日程は、お手元の議事日程表のとおりです。 この議事日程について、御異議ありませんか。			
各委員	異議なし。			
教育長	異議なしと認めます。よって、議事日程については、お手元の議事日程表のとおりとします。			

日程第1 会期の決定について	
教育長	日程第1「会期の決定について」に入ります。 本会議の会期は、本日1日限りとしたいと存じますが、これに御異議ありませんか。
各委員	異議なし。
教育長	異議なしと認めます。よって、本会議の会期は、本日1日限りとします。
日程第2 会議録署名委員の指名について	
教育長	日程第2「会議録署名委員の指名について」に移ります。 さぬき市教育委員会会議規則第9条第3項の規定に基づき、本会の会議録署名委員に西尾委員を指名します。よろしくお願ひします。
日程第3 協議第2号 さぬき市立小・中学校の臨時休業期間の延長について	
教育長	日程第3協議第2号「さぬき市立小・中学校の臨時休業期間の延長について」を議題とします。
教育長	(議案の説明)
教育長	御質問、御意見等がありましたら順次発言をお願いします。
委員	4月24日までの臨時休業を5月8日まで延長する状況になっていますが、県内で感染者がどんどん増えている状況を考えれば、状態が更に悪くなると、再度の延長について検討することになるのでしょうか。
教育長	状況にもよりますが、さぬき市内で感染者が出た際には、延長せざるを得ない場合があると思います。
委員	授業ができない状況で、先生方がプリントを配って勉強させていますが、それだけでは学力差ができるし、十分な内容を習得させることができません。そうすると、どんどん行事を減らしたり、長期休業日に授業時間を確保するしかありません。保護者の立場に立てば、小学6年生や中学3年生には最後の行事をさせたいのが人情ですが、授業日数の確保を考えると難しい。さぬき市全体の方針であれば仕方がないと諦められますが、学校によって対応が違えば理解が得られません。校長会等で協議検討するよう呼び掛けるのが良いと思います。
委員	先生方の意見として、7月いっぱいまでは授業をしたいとありますが、例えば小学校であれば、6時間を7時間にすることと合わせて夏休みを活用することで、授業時間を確保してほしいです。
委員	5月8日まで延長するのは、9日、10日の土日に部活動ができるよう含みを持たせたものと思いますが、部活動が先にあると学校が始まるのか、学校が指導した上で部活動をしていくのか、そのあたりをはっきりさせておいた方が良いでしょう。今の状況では、部活動だけ先行することは難しいのではないのでしょうか。一般的な認識を踏まえれば、学校で指導した上で学校の教育活動が始まっていくという形にした方が良いでしょう。
委員	部活動の再開は、高等学校が9日からで、中学校は11日からとなっています。

委員	高校はインターハイの予選がありますが、6月までは全て中止で、7月、8月の大きな試合は保留となっています。小学生では、スポーツ少年団の活動について保護者が心配しています。結局試合は中止になっているらしいのですが、運動ができないので、監督はどうにかしようとしています、強制力もないことなのです。
教育長	部活動については、県教委の通知に、「生徒の実態を十分に考慮し、感染症対策を行った上で、5月11日（月）より実施可能」とあるので、さぬき市も同じようにすべきと思います。
委員	2、3年生はともかくも、1年生は仮入部も何もしていない状態で、スタートが全然できていないので、11日からでも構わないと思います。
教育長	中学校の先生方からウォーミングアップ的に短時間でもしたいという意見があれば、どう思いますか。
委員	学校の始まりが土日で、しかも部活動からというのはいかがなものでしょうか。
委員	中学校3校そろっての意見であれば良いのですが、バラバラな対応はしない方が良いでしょう。部活動をしたいかもしれないが、私は、しない方が良いでしょう。
委員	部活動が終わってまっすぐ家に帰るかどうかも心配です。スーパーなどに寄るようなことがあっても困ります。
委員	部活動の競技ごとに対応が違うのは不公平感があるので、一番環境が悪い方に合わせて、5月11日からにそろえたら良いでしょう。
教育長	県教委が言うとおりに、部活動は10日までは自粛するということがよろしいでしょうか。今後についてはどうでしょうか。
委員	これだけ言われていても、観光地では、県外からの車が減りません。持ち込まれている可能性もあるし、こちらからそういう所へ行っている可能性もあります。店が開いている以上は行く人がいますので、啓発していくしかありません。
委員	緊急事態宣言が出る前の休暇が長引いてきた頃に、商業施設に中学生がたむろしたり、自転車でうろついたりしていたので、学校が再開しても、学校帰りにみんなで出歩かない指導が、家庭にも子どもにも必要です。 元通りの生活はかなり長い間できないと思います。
委員	小、中学校では、子どもたちに、原則家に居なさいという指示をしているのでしょ。
委員	マラソンをしても良いかとか、ちょっと体力作りをするのに外に出ても良いかと、よく聞かれます。特に運動部の子は、トレーニングをしないで体がなまると、取り戻せないで、走ったり、トレーニングをしたりしても良いかと聞かれます。 実際、マスクもせずに外に出ている人や走っている人がいますが。
委員	ジョギングする人もマスクをした方が良いとのこと。真後ろを走る人は、距離を開けて走りなさいと言われていました。
委員	家の中でできるストレッチをするように、学校を通じて言ってもらった方が良いでしょう。ここまで長期にわたるとストレスが溜まるので。

	ユーチューブでも、アスリートたちが家の中でストレッチなどの運動を勧めるものが流れています。
教育長	それでは、臨時休業期間を5月8日まで延長し、9日、10日の土日は部活動を自粛することにします。今後状況が変わって悪くなり、いろいろなことが起きたら、改めて御相談しますので、よろしくお願ひします。 では、本件についての協議を終了します。
閉 会	
教育長	以上で令和2年度さぬき市教育委員会第2回臨時会を終わります。

さぬき市教育委員会会議規則第9条第2項の規定に基づき、署名します。

令和2年 月 日

さぬき市教育委員会

教 育 長

委 員